

NOBRE DEL ALUMNO-ESTRELLA HERNANDEZ PEREZ

DOCENTE –ALBERTO DE JESUS LOPEZ MUÑOZ

FECHA-20 DE MAYO 2023

UNIVERCIDAD-UDS MI UNIVERCIDAD DEL SURESTE

PARCIAL-1

SEMESTRE-3ro

MATERIA-SALUD PUBLICA

UNIDAD-2

ASIGNATURA –1

TEMA-ENSALLO

DEMOGRAFIA Y EPIDEMIOLOGIA

Se habla sobre los cambios de los patrones que existen en nuestra salud que influyen hoy en día primero es la transición demográfica cuando así se disminuye la mortalidad por enfermedades infecciosas y la fecundidad en la persona tiene como segundo lugar la epidemiológica cuando las enfermedades crónicas empiezan a predominar como la causa en la muerte ya que estos elementos tienen como un propósito en la relación demografía y epidemiología se basa a que está ubicada en la necesidad de la inclusión en los censos demográficos de los temas relacionados con la salud de las personas ya que como se relaciona este elemento de la demografía es el conjunto de datos que vinculan el tamaño y crecimiento de una poblacional con la idea de tener componentes que intervienen como la fecundidad mortalidad migraciones así mismo como su composición por sexo y edad lugar de nacimiento de igual manera tiene como objetivo que transcurren a una sociedad se transforman de estado preindustrial a una situación que se considera desarrollada ya que se habla ya que como se habla es un conjunto de datos que vinculan el tamaño y el crecimiento de una población con la dinámica de estudios estadísticos y relativos como la mortalidad y migración ya que tiene como un pilar el enfoque de riesgos que es una herramienta para definir las necesidades de organización de los servicios de la salud ya que se pretende mejorar la

salud para todos las personas teniendo en cuenta las prioridades de a aquellos grupos que más lo necesitan o las personas que lo requieren ya que así mismo se establecen la protección en los usuarios de los principales riesgos en la presentación de servicios por parte de aquellos prestadores haciendo como énfasis en el cumplimiento de requisitos o documentos para evitar una presentación de riesgo ya que como se ha mencionado el enfoque de riesgo se refleja a una probabilidad de que se produzca un daño a la salud de una enfermedad y se llegue a la muerte ya que se basa en una medición que se debe tener para así ampliar y estimar la necesidad de atención que se debe tener a la salud de un poblado y dar los servicios necesarios ya que por ello existen las relaciones entre economía y salud que se basa en un instrumento indispensable y necesario para tener una gestión sanitaria igualitaria para tener una asignación de recursos que nos permite orientar la toma de decisiones para obtener nuevas alternativas eficientes y racionales de todos los servicios así como las diferentes tecnologías del sistema nacional de la salud como se puede decir la economía es una de las cosas que determina dentro de la salud de una población ella que determina una decisión en la economía que puede afectar directamente ya que como se dice son criterios para la asignación de recursos en el ámbito de la economía de la salud ya que se obtiene como resultados de la salud en condiciones ideales como sabemos tiene una rama en la economía que estudia y garantiza la producción y distribución en la salud así como medicamentos entre otros productos para tener una buena sanación sanitaria en las relaciones económicas de la salud ya que como tienen varios factores básicos económicos en relación a la salud ya que como primer objetivo se aplica para investigar los siguientes aspectos principales en base a los factores que determinan que afectan a la salud o el desarrollo de instrumentos de política a la salud y el valor económico que presenta en relación en atención médica al equilibrio de la planeación y regulación ya que podemos decir que lo termina dentro o fuera de una población para así tener un buen criterio en la toma de decisión como se aplica la economía entre la salud se estudia el consumo y el cuidado a la salud en nuestra economía ya que debemos tener un buen comportamiento en los tratamientos políticas para tener los recursos necesarios para tener una mejor atención en la enfermedad así como las interacciones entre personas y comunidad se basa al acto que como persona hacemos para emitir un mensaje que genera una conversación con otra ya que así mismo se tiene con la comunidad tener una comunicación o interacción para así mismo tener un punto de vista o tener una plática estén o no estén de acuerdo así tener un pensamiento positivo o negativo ya que se tiene que dialogar con las demás personas y prestar atención tanto en las emociones como en los sentimientos que expresa en la manera individual de igual manera tiene como objetivo en cómo se relaciona y comunican entre los miembros de la comunidad mutuamente de igual manera los factores que influyen los factores impositivamente o negativamente en la comunidad en una tener una mejor ambiente y seguridad para la comunidad así mismo tener una mejor participación y tener oportunidades relativamente en las comunidades así como tener a pollo en la comunidad como redes sociales sistema de a pollo que nos ayuden a tener una mejor ayuda en estos factores tener una buena expectativa entre las juventud

Como puedo mencionar a mi conclusión puedo decir que la situación demográfica se refiere a la ciencia que estudia la determinación del volumen y a la distribución de una población que rigen un área de las modificaciones que se hacen para tener una mejor colaboración en servicios requeridos ya que así podemos calcular el término de muchos indicadores relacionado con la salud ya que se basa al número de personas que se modifica en edades cantidades para saber el número de personas así mismo tener un mejor promedio de lo que queremos modificar con el fin de tener una mejor mejora ya que podemos de igual manera modificar el enfoque de riesgo que como puedo concluir que son importantes para nuestra vida cotidiana que puede definir las necesidades la organización de todos los servicios de la salud ya que por ellos pretende mejorar la salud para todos los seres humanos que hoy en día necesitamos de ello ya que nuestra principal teoría es priorizando la atención a todas esas personas o grupos que mejor la necesiten y que como mejor sabemos es un deber como ser humano esto nos permite y es una de las mejores ayudas que verdaderamente necesitamos hoy en día para tener un mejor rendimiento ya que así mismo podemos evaluar algún tipo de peligro que se pueda observar para así que todos tengamos las medidas y protección que debemos de hacer hoy en día como persona ya que se ha visto muchos casos donde no se toman medidas y se tienen consecuencias por las cuales una enfermedad puede acabar a una población o se puede obtener una plaga y que se puede propagar por eso mismo es importante saber estas medidas para tener un mejor una consecuencia más adelante y se pueda tener riesgo y evitar estas circunstancias de alguna enfermedad saberlo medir o controlar como puedo concluir la relación entre la economía y la salud es muy eficiente para nuestra vida cotidiana ya que es uno de los aspectos interesantes que debemos de hablar porque es un instrumento necesario para nuestra salud como personas y tener una gestión sanitaria como persona así como muchos recursos entre la salud ya que la economía es importante porque podemos resolver muchas teorías en medicamentos para tener una calidad de vida en nuestra salud y podamos estar bien la persona y población por ello mismo debemos de tener en cuenta las tomas de decisiones que podemos dirigir en el ámbito de la salud que como persona ya sabemos ya que nuestra salud es lo más importante hoy en día pero abarca de igual manera a nuestra economía que la sustenta que como podemos decir depende de nuestra salud ya que se aplica de igual manera las principales básicas en nuestra economía y su relación en la salud que como todos podemos visualizar es muy importante y nos concluye en nuestra vida cotidiana ya que como persona para resolver un problema de enfermedad de igual manera los principales recursos económicos para la salud abarca varios conceptos como los fondos públicos que integran en nuestra salud de igual manera los cobros de todos los usuarios de seguridad que se tienen para así mismo tener una aportación en los recursos que se requiere y que es uno de las cosas más importantes como establecimiento de la salud que abarca la población egresos hospitalarios esto son unos de los factores que como todos sabemos depende de todos estos conceptos mencionados para tener un buen recurso humanos y así mismo ayudar a la población o persona que se requiera así mismo podemos dar entender que todos los factores que influyen impositivamente o negativamente es cuando se habla de los puntos de vista si

están de acuerdo o no ampliar una propuesta para llegar a algo coherente y así mismo aportar nuestro conocimiento que es lo más importante que el ser humano podemos hacer para tener el mismo interés es importante saberlo visualizar para ayudar y comprender ya que si lo hacemos como se menciona el día de mañana podemos lograr un objetivo más superior más hacer las cosas bien entre toda la población o comunidad para mi criterio y mi conclusión estos son unos y más de los factores que son comprensibles y que verdaderamente abarca a todo el mundo y que es necesario saber como concluirla para hacer las cosas bien y que nos aporten el día de mañana es una de las cualidades más importantes que como lo concluí nos ayuda mucho el día de mañana por eso doy terminada mi ensayo aportar un poco mi concepto de los que se habla en los temas son muy importante y que debemos de tener en cuenta